

publimetro 

Fitch analiza recorte a calificación crediticia de Pemex

El coronavirus y el desplome del precio de la mezcla mexicana de exportación ponen en riesgo la nota financiera de la petrolera mexicana, advirtió la calificadora

Por Mario Mendoza Rojas

Fitch Ratings reveló que analiza la posibilidad de aplicar un nuevo recorte a la calificación crediticia de Petróleos Mexicanos (Pemex), antes de finales de abril de este año.

La calificadora internacional señaló que la “rápida propagación” del coronavirus y el desplome histórico de los precios del petróleo obligaron a realizar una revisión de la nota de Pemex.

NOTA DE PEMEX EN ÉPOCA DEL CORONAVIRUS

En su último informe, la calificadora internacional refirió que los bonos de la petrolera mexicana con vencimiento en 2027 han perdido 31% en lo que va del año.

En junio de 2019 Fitch bajó la nota de Petróleos Mexicanos a *BB+*, considerado como grado '*especulativo*', y mantiene una perspectiva negativa sobre la compañía.